



## Con reforma electoral se deben abrir espacios de diálogo y no jugar a las vencidas: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que, en materia de reforma electoral no podemos entrar al juego de fuerzas o a una guerra de vencidas, sino abrir los espacios de diálogo para intercambiar ideas y ver cómo podemos enfrentar las dos visiones tan distintas de país. Destacó que el árbitro electoral es el garante de elecciones auténticas, libres y democráticas, por lo que todo lo que suceda en torno a la integración del Instituto Nacional Electoral (INE), es crucial para nuestra República.

<https://entrelineas.com.mx/mexico/con-reforma-electoral-se-deben-abrir-espacios-de-dialogo-y-no-jugar-a-las-vencidas-creel/>